

Aachen, 10. Juni 2019

Radentscheid bereitet ersten Zwischenstand vor

Bitte um Rückgabe bereits ausgefüllter Unterschriftenlisten in den nächsten Tagen. Auszählung läuft, Bekanntgabe erfolgt um Fronleichnam.

Die Spannung steigt! Ende nächster Woche, um Fronleichnam herum, wird es einen ersten offiziellen Zwischenstand geben, wie viele Unterschriften seit der Auftaktveranstaltung des Radentscheids Aachen am 11. Mai bereits zusammengekommen sind. Bis dahin heißt es: zählen, zählen. Die Unterschriftenlisten werden vom Kampagnenteam an den zahlreichen Sammelstellen im gesamten Stadtgebiet regelmäßig abgeholt. Dort können ausgefüllte Listen auch gerne abgegeben werden. Eine Übersicht findet sich hier: https://radentscheid-aachen.de/unterschreiben#sammelstellen

Weitere Möglichkeiten zur Rückgabe der Listen sind: Per Versand an Radentscheid Aachen, Postfach 10 16 06, 52016 Aachen oder persönlich bei Mitgliedern des Kernteams von Di. 11.6 - Fr. 14.6., sowie Mo. 17.6. und Di. 18.6., in der Zeit von 13-13.30 Uhr im Karls, Centre Charlemagne, Katschhof (Montag = Ruhetag. Dann ist der Treffpunkt auf dem Katschhof vor dem Centre).

Seit vier Wochen läuft die Unterschriftensammlung des Radentscheids Aachen. Sieben Ziele für eine lebenswerte Stadt wurden formuliert, 8.000 Unterschriften braucht es, um das Begehren in den Stadtrat einzureichen. Die Initiator*innen und das Kampagnenteam streben jedoch ein solides fünfstelliges Ergebnis an: "Damit wollen wir ein sehr deutliches Votum aus der Aachener Stadtbevölkerung für sichere und bessere Radinfrastruktur an Politik und Verwaltung mitgeben", erklärt Almuth Schauber, Mitglied des Kernteams des Radentscheids.

Eine zeitliche Begrenzung für die Sammlung gibt es nicht, aber: "Spätestens zum Herbst hin werden wir die Sammlung beenden. Wir wollen ja auch, dass unsere Ziele in nicht allzu ferner Zukunft beraten werden und idealerweise schon bald eine Veränderung auf Aachens Straßen zu sehen ist", so Mit-Initiator Claudius Wettstein.

Foto: Radentscheid Aachen // Die ausgefüllten Unterschriftenlisten können unter anderem per Post an das Team Radentscheid zurückgeschickt werden.

Neben vielen Unterschriften freut sich die Rad-Kampagne über Spenden. Diese können über den VCD an uns weitergeleitet werden: **Empfänger**: VCD Aachen-Düren, **IBAN**: DE 91 3905 0000 0000 533 125, **Bank**: Sparkasse Aachen, **BIC**: AAC SDE33 **Verwendungszweck: Radentscheid Aachen**

Kontakt: Dr.-Ing. Jan van den Hurk, Dr. Almuth Schauber

E-Mail: post@radentscheid-aachen.de // www.radentscheid-aachen.de

Telefon: 0241 5570 5102